

Boletín inf. Núm. 13 Texto: Mariana González Comunicación Social

## Marchan más de 30 mil universitarios por la paz

Alumnos y trabajadores exigen justicia para los 11 estudiantes asesinados



Más de 30 mil estudiantes, funcionarios, académicos y padres de familia de la Universidad de Guadalajara se manifestaron en el centro de la ciudad para demandar, paz y justicia ante el clima de inseguridad que se vive en el país y en Jalisco, del que 11 alumnos de esta casa de estudios han sido víctimas.

La Unidad de Protección Civil Jalisco y la Secretaria de Vialidad dieron a conocer la cifra de 32 mil asistentes, la UdeG y la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), confirmaron la participación de 30 mil jóvenes universitarios que marcharon de manera pacífica y silenciosa por las principales calles de la ciudad.

Los cinco contingentes que salieron del edificio de Rectoría General, de la Glorieta de la Normal, de la Fuente Olímpica, de la Plaza de la Bandera y de la Plaza Juárez, llegaron cerca del mediodía a la Plaza de Armas, frente a la sede del gobierno del occidental estado mexicano de Jalisco, para exigir justicia para los casos de asesinato de miembros de esta comunidad desde diciembre pasado, entre ellos dos mujeres que fueron secuestradas y encontradas muertas días después.

Los universitarios estuvieron acompañados por familiares de algunas de las víctimas y desaparecidos, así como representantes del Movimiento por la paz, la justicia y la dignidad, encabezado por el poeta Javier Sicilia y miembros de la sociedad civil.



El Rector general de la UdeG, Marco Antonio Cortés Guardado recordó que esta casa de estudios ha sido objeto de agresiones permanentes en los últimos meses, por parte primero de la Federación de Estudiantes de Guadalajara, en diciembre pasado, así como de grupos delincuenciales de alta peligrosidad que han asesinado a otros alumnos y egresados.

Afirmó que en Jalisco se está extendiendo un clima de de inseguridad y zozobra que ha alterado no sólo la vida cotidiana, sino las rutinas de los universitarios al tener que tomar medidas extraordinarias de protección, que sin embargo no han sido suficiente para evitar el asesinato, secuestro o desaparición de miembros de la comunidad.

"Hoy marchamos para exigir justicia pero también para solidarizarnos con otros sectores de la sociedad y con la finalidad de impedir que el miedo trastoque profundamente el curso normal de la convivencia entre los jaliscienses. Nada sería más riesgoso que abandonar los espacios públicos y dejarlos a la deriva de la inseguridad", dijo Cortés Guardado.

En su discurso el líder de la FEU, Marco Antonio Núñez Becerra pidió un minuto de silencio a los estudiantes y egresados asesinados, y exigió a las autoridades tanto una respuesta inmediata como el esclarecimiento de los 11 casos de los que no ha habido respuesta.

Afirmó que la impunidad ha generado más violencia y miedo, pero que los universitarios no permitirán que les quiten "el derecho de estar en una plaza pública, de vivir tranquilos y de seguir agrupándonos como comunidad".

El activista y representante del Movimiento por la paz, la justicia y la dignidad, Roberto Villanueva dijo que esta organización se solidariza con los casos de ciudadanos desaparecidos en Jalisco y pidió a las familias de las víctimas a "testimoniar" para exigir justicia pronta.

Las autoridades universitarias reportaron saldo blanco en la marcha.